
 
 
 
 
Dado a evolução das tecnologias e o acesso (preço) e possibilidades ao cliente final 
poderia ser de considerar a possibilidade de o cliente SFT não usar trafico de voz sendo 
isso da sua decisão. 
 
Isto seria devido aos clientes de adsl serem obrigados a ter o serviço SFT para o uso do 
mesmo coisa que não acontece aos clientes de cabo (só com acesso nas grandes áreas 
urbanas) ou seja um cliente sem cobertura de cabo para ter acesso a internet tem de ter 
um contracto de SFT. 
 
Por outro lado o serviço de voz será passado progressivamente para VOIP assim como a 
numeração (e164.org) daqui resultando a não necessidade de serviço de voz para alguns 
clientes que se forem de cabo não precisam do SFT para nada. 
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